

AILE BLEUE

Skipper : Christophe Bogrand

Port d'attache : Morlaix

Type : Trimaran

Architecte : Dick Newick

Longueur : 12,80 m

Largeur : 8,60 m

Surface de voile : 100 m²

Poids : 3,5 t

Année de construction : 1982

Chantier : Le Jeloux (La Trinité)

Matériaux : bois époxy

Palmarès

13e de la Route du rhum 1982 sous le nom de CGA , barré par Yves Gallot-Lavallée.

C'est un des premiers bateaux équipés de foils et d'un mât-aile avec Elf Aquitaine et Paul Ricard. Lors de la Route du rhum 82, Yves Gallot-Lavallée était 6^e devant Pointe-à-Pitre à quelques milles de l'arrivée. Il a alors démâté, mais a réussi à regréer pour finir en 13^e position.

Le bateau s'est appelé *CGA*, puis *Gigi*, *Bolloré Technologies* et *Aile Bleue*. Il a été skippé un temps par Bruno Peyron qui, avec ce bateau, a chaviré.

